

Der Verein **Lommatzcher Pflege(n) Demokratie e.V.** –in Gründung- lädt ein

Gegen das Vergessen

2025 steht im Zeichen der Erinnerung an das Ende des Zweiten Weltkrieges vor 80 Jahren. Dies wollen wir zum Anlass nehmen und auf Lommatzsch in dieser Zeit blicken. Flucht, Vertreibung, Leid – auch in unserer Stadt. Viele nicht erzählte Geschichten – auch in unserer Stadt.
Aber wie können wir erinnern?

Wir freuen uns, dass wir mit Herrn Roland Hartzsch, ehemaliger Pfarrer von Lommatzsch, einen sachkundigen Gesprächspartner gefunden haben, der über diese Zeit sprechen kann. Herr Hartzsch hat Schicksale und Fakten zusammengetragen und in einem Buch verfasst.

Aus diesem Buch



80 Jahre nach Kriegsende
„Gegen das Vergessen“
Geschichten, Zeitzeugen, Dokumente

Roland Hartzsch

wird er lesen, wir können Fragen stellen und miteinander ins Gespräch kommen.

Gemeinsam mit der Stadt Lommatzsch als Schirmherrin dieser Veranstaltung laden wir deshalb am

09. Mai 2025 um 19 Uhr
in den Ratssaal im Rathaus Lommatzsch

ein.

Marlies Schurig
Judith Schmidt
für den LpD eV.